
１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和２年１月１７日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、足利委員、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、 

高尾社会教育課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高畑教育総務課主幹、前田学校教育課主任 

 

○１月教育委員会報告 

 粟田教育長から、１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市立幼稚園預かり保育料規則の一部改正について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・新２号認定の条件は。 

  →両親が共働きや保育が必要と認められた場合が該当となる。 

 ・新２号認定に当てはまらない方達のための制度設計か。 

  →現状家庭保育の方が、負担が重くなる形となっている。その現状を是正する改正である。 

 ・保護者達からの指摘があっての改正なのか。改正の経緯は。 

  →内部で制度のおかしい部分に気付き、改正を行うものである。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和２年中津市成人式について 

 高尾社会教育課長から、内容について報告。 

 ・参加率の推移は。また、参加率を少しでも上げられる工夫はあるのか。 

  今年も外国人の参加が見受けられたが、その方たちの把握はどのようにしているのか。 

  →例年７５％前後で推移してきている。今後の対策は、これから検討したい。 

   外国人の参加については、住民登録されている方以外は特別な案内をしていない。 

・企業に対しての案内や母国語でメッセージを添えるなどを検討されたどうか。 

 ・報道で成人年齢が引き下がることに伴う今後の方針はあるのか。 

  →新成人に方たちのためにも早めに方針を決め発表したいと考えている。 

その他特に意見等なかった。 

 

○その他 

教育委員から 

・中津市は教員不足があるのか。現状は。 

→産休・病休代替のための臨時講師が不足している現状はある。 

・校長とのヒアリング時にあった課題について、教育委員も交え少しでも知恵を出し合え、 

 一緒に考えられる機会があっても良いのではと思う。 

 

 

１４：１４ 閉会 


